

Gemeindeerklärung

Die Gemeinde

8101 Marktgemeinde Gratkorn

Partner des „vielfaltleben-Netzwerkes“

- Sie erkennt die große Bedeutung der biologischen Vielfalt, der Vielfalt unserer Natur, für ihre Lebensqualität und will siWWe daher erhalten und nachhaltig nutzen.
- Sie ist sich ihrer eigenen Verantwortung für die Erhaltung der biologischen Vielfalt als Kapital für die Menschheit bewusst.
- Sie nimmt in ihrer täglichen Arbeit auf die Belange des Artenschutzes und die Erhaltung natürlicher Lebensräume Rücksicht.
- Sie bekennt sich zu den Prinzipien und Zielen des „Übereinkommens über die biologische Vielfalt“ und unterstützt dessen Umsetzung.
- Sie informiert ihre Bürgerinnen und Bürger über die große Bedeutung von Biodiversität.
- Sie trägt aktiv zur Erhaltung und Förderung der Lebensvielfalt bei.
- Die entwickelt ein Konzept zum Schutz und zur Förderung der Biodiversität in der Gemeinde und beginnt mit dessen Umsetzung.



Bundesministerin Leonore Gewessler

Wien, am 9. August 2022

Mit Unterstützung von Bund und Europäischer Union